

→ Cortos**Cuenca reconoce documental hecho por alumnos de la Espol**

→ Estudiantes de la Escuela de Diseño y Comunicación Visual de la Espol, Génnesis García y José Luis Castro, recibirán un reconocimiento por la realización del documental "El Vuelo del Colibrí". El acto es promovido por la Alcaldía de Cuenca.

El filme cuenta la historia del cuencano Gerardo Machado, quien heredó de su familia el arte de la caligrafía. Actualmente, Machado se dedica a proteger el patrimonio cultural. (I) **et**